

## **PRESSEMITTEILUNG**

# **Cincinnati Test Systems erwirbt H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH aus der Insolvenz**

## **Insolvenzverwalter verkauft die insolvente H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH im Wege eines Asset Deal**

**München, 01. März 2017** – Rechtsanwalt Axel W. Bierbach, Insolvenzverwalter der H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH aus Ottobrunn bei München, verkauft einen Monat nach Eröffnung des Insolvenzverfahrens die insolvente H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH an die Cincinnati Test Systems – Schreiner GmbH (CTS); alle Arbeitsplätze bleiben erhalten.

Über das Vermögen der H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH, einem auf den Bau von Leckprüfcomputern und Sondermaschinen in diesem Bereich spezialisierten Anbieter war Ende November 2016 die vorläufige Insolvenzverwaltung angeordnet worden. Insolvenzverwalter Bierbach von der Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen gelang es, den Geschäftsbetrieb zu stabilisieren und im Wege eines Bieterverfahrens einen Investor zu finden. Das Insolvenzverfahren wurde zum 01. Februar 2017 eröffnet. Mit Wirkung zum 01. März 2017 erwirbt nunmehr die CTS den Geschäftsbetrieb. Die Erwerberin gehört zur TASI Gruppe. Diese ist im selben Geschäftsbereich wie die H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH tätig und auf den Bau von Leckprüf-Geräten spezialisiert.

„Ich bin sehr froh, mit CTS und TASI einen sehr potenten US-amerikanischen Investor zum Erhalt des Unternehmens gefunden zu haben. CTS passt perfekt als strategischer Investor zu Schreiner und ich bin sicher, dass CTS den Mitarbeitern und den Kunden einen langfristigen Erhalt des

Unternehmens bietet und gute Chancen bestehen, dass Schreiner wieder zu alter Größe zurück führt.“

Die Tochtergesellschaften in China, Italien und in den USA werden aufgelöst und nicht von CTS übernommen.

Kevin Hansell, Geschäftsführer von CTS, sagt: „Es war Teil unserer Strategie, eine Niederlassung in Deutschland und auf dem europäischen Markt zu etablieren, um als weltweit führendes Unternehmen im Bereich der Dichtigkeitsmessung weiter zu wachsen. Der Erwerb eines Unternehmens mit einer Tradition wie der von Schreiner ist ein großer Schritt in diese Richtung. Wir freuen uns darauf, das Unternehmen wieder zum geschätzten Vertragspartner seiner weltweiten Kunden zu machen und seine Geschäftstätigkeit weiter auszubauen.“

### **Über Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen**

*Die Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen ([www.mhbk.de](http://www.mhbk.de)) ist eine seit vielen Jahren auf Insolvenzverwaltung spezialisierte Sozietät von Rechtsanwälten in München und anderen bayerischen Städten. Insgesamt sechs Verwalter bearbeiten Insolvenzverfahren an mehreren Amtsgerichten in Bayern und Thüringen. Zu den besonderen Stärken der Kanzlei zählen neben der übertragenden Sanierung auch das Insolvenzplanverfahren, die Eigenverwaltung sowie Konzern- und Gruppeninsolvenzen.*

**Rechtsanwalt und Insolvenzverwalter Axel W. Bierbach** (47) ist spezialisiert auf Betriebsfortführungen und Sanierungen in einem breiten Branchenspektrum. Er hat bereits eine Vielzahl von Insolvenzen betreut. Bierbach ist zudem Vorstand im Verband Insolvenzverwalter Deutschlands e.V. ([www.vid.de](http://www.vid.de)) sowie Mitglied im Gravenbrucher Kreis, dem Zusammenschluss der führenden, überregional tätigen Insolvenzverwalter und Sanierungsexperten Deutschlands, die gemäß dem exklusiven Standard InsO Excellence handeln ([www.gravenbrucher-kreis.de](http://www.gravenbrucher-kreis.de)).

### **Pressekontakt**

Nicole Huss

Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen

Tel.: +49 89 130 125 22

Fax: +49 89 130 125 86

E-Mail: [presse@mhbk.de](mailto:presse@mhbk.de)

## **PRESS RELEASE**

# **Cincinnati Test Systems acquires H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH from insolvency mass**

## **Bankruptcy administrator sells the insolvent H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH by way of an asset deal**

**Munich, 1 March 2017** – Attorney Axel W. Bierbach, bankruptcy administrator of H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH, based in Ottobrunn near Munich, sells the bankrupt H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH to Cincinnati Test Systems – Schreiner GmbH (CTS) within one month after initiating insolvency proceedings; all jobs are maintained.

Preliminary insolvency administration was ordered on the assets of H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH, a provider specialised in constructing leak detection computers and special equipment at the end of November 2016. Bankruptcy administrator Bierbach from the law firm Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen succeeded in stabilising the business operations and in finding an investor by means of a tendering procedure. Insolvency proceedings were instituted in February 2017. With effect of 1 March 2017 CTS is taking over business operations. The purchaser belongs to the TASI Group, does business in the same field as H. Schreiner Test- und Sonderanlagen GmbH and is specialised in the construction of leak detection equipment.

„I am glad to have found an extremely potent US-American investor with CTS and TASI to ensure the survival of the company. CTS is a perfect match as strategic investor to Schreiner and I am convinced that CTS will offer employees and customers a long-term perspective for maintaining the

company and that there are even good chances that Schreiner will find its way back to its former dimension."

The subsidiaries in China, Italy and in the USA will be liquidated and not taken over by CTS.

*Kevin Hansell, President of CTS stated „Establishing a presence in Germany and the European market has been part of our strategic plan to grow as global leader in leak test technology. The acquisition of a company with the history of Schreiner is a great step in this direction. We look forward to re-establishing the company as a valuable supplier to their customers globally and growing the business for the future."*

### **About Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen**

*The law firm Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen ([www.mhbk.de](http://www.mhbk.de)) is a law office of attorney based in Munich and also operating in other Bavarian municipalities which has been specialised in insolvency administration for years. A total of six insolvency administrators handle insolvency proceedings at several district courts [Amtsgericht] in Bavaria and Thuringia. The special strengths of the law firm, besides business asset sales, also include successful bankruptcy organisation, self-administration as well as group bankruptcy.*

***Attorney and bankruptcy administrator Axel W. Bierbach** (47) is specialised in continuing businesses and restructuring in a wide spectrum of branches. He has already handled a multitude of insolvencies. Bierbach is also a member of the management board of the Verband Insolvenzverwalter Deutschlands e.V. ([www.vid.de](http://www.vid.de)) [association of German bankruptcy administrators], as well as a member of the Gravenbrucher Kreis, the association of leading supra-regionally active bankruptcy administrators and restructuring experts in Germany acting pursuant to the exclusive InsO Excellence Standard ([www.gravenbrucher-kreis.de](http://www.gravenbrucher-kreis.de)).*

### **Press contact**

Nicole Huss

Kanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen

Phone: +49 89 130 125 22

Fax: +49 89 130 125 86

Email: [presse@mhbk.de](mailto:presse@mhbk.de)